

- Réservé aux

Abonnés

Vicq : Grégoire Defontaine est le nouveau secrétaire de mairie

C'est le retour de l'enfant du pays à Vicq. Grégoire Defontaine est le nouveau secrétaire de maire depuis le 1er septembre. Il succède à Corinne Duchateau nommée sur une commune voisine.

Christophe Honnis (Correspondant Local De Presse)

| Publié le 15/10/2021



Grégoire Defontaine, Jean-Charles Dulion, Corinne Duchateau. - VDN



À 26 ans, Grégoire Defontaine peut se prévaloir déjà d'une belle expérience. Après avoir validé un master 2 à l'institut de préparation à l'administration générale (IPAG) de Valenciennes, il en est déjà à son deuxième poste dans ce domaine très technique qu'est la fonction de directeur des services de mairie. Il a exercé comme secrétaire de mairie sur une commune de 3 000 habitants (Charly-sur-Marne), après un apprentissage au service des finances de la commune d'Anzin.



Vicquelot d'origine, il revient aujourd'hui au pays, fort d'une réelle maîtrise professionnelle qu'il compte bien mettre au service des administrés et plus particulièrement du maire Jean-Charles Dulion.

Corinne Duchateau à Quiévreachain

Corinne Duchateau aura été vingt-trois ans secrétaire de la mairie de Vicq. C'est avec un réel plaisir qu'elle passe le flambeau à Grégoire Defontaine. À 54 ans, elle a fait le choix de revenir à ses premiers amours, le financier. Elle occupe désormais le poste de directrice administrative et financière sur la commune de Quiévreachain.

Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s) : [Institutions locales \(/tags/institutions-locales\)](#) | [Vicq \(59970, Nord\) \(/region/valenciennes-et-ses-environs/vicq\)](#)

